



Jeanette Mööli
Präsidentin, FDP Grabs

Geschätzte Grabserinnen und Grabser

Die FDP steht für Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt ein. Um diese Werte explizit auch in Grabs zu leben und in die Politik sowie in die Sachgeschäfte einfließen zu lassen, braucht es entsprechende Persönlichkeiten. Die Behördenmitglieder der FDP Grabs leisteten dies in der Vergangenheit, leisten es in der Gegenwart und werden es in Zukunft genauso tun.

Gute Lösungen sind oft nicht einfach und bedingen eine vertiefte, kompetente und effiziente Bearbeitung. Unsere Kandidatinnen und Kandidaten bringen ein breites Fachwissen und unterschiedliche Erfahrungen aus vielen Bereichen mit. Sie werden sich in Zukunft gemeinsam und kooperativ für fortschrittliche Lösungen zur Weiterentwicklung von Grabs einsetzen.

Ein Grabs mit einem starken Gewerbe, guter Bildung, guter Wohnqualität und gesunden Finanzen. Ein lebendiges, vielfältiges Grabs für Kinder, Jugendliche, Eltern, Berufstätige, Unternehmer, Senioren und Menschen mit Handicaps.

Unser direktdemokratisches System ist auf die Arbeit der politischen Parteien angewiesen. Wir sind eine aktive Ortspartei und setzen uns für unsere schöne Gemeinde ein. Obwohl die Vorstandsarbeit ehrenamtlich erfolgt, sind auch wir auf finanzielle Unterstützung angewiesen. Dementsprechend freuen wir uns über freiwillige Spenden und natürlich auch über interessierte Neumitglieder.

Mööli
Jeanette Mööli

FDP
Die Liberalen



EINLADUNG ZUM

öffentlichen Familientag auf dem Wunnhof

Sonntag, 13. September, 13.30 bis 17.30 Uhr

Mit Streichelzoo, Pferdereien, Strohbürg, Trettraktoren-Parcours, Betriebsbesichtigung und gratis Würsten und Getränken.
Organisiert durch die Gemeinderatskandidaten Andreas Vetsch, Sibylle Good-Gantenbein und Schulratskandidatin Mirjam Sprecher-Lippuner.

FDP
Die Liberalen



Niklaus Lippuner-Nef
Gemeindepräsident, bisher



Sibylle Good-Gantenbein
Gemeinderätin, neu



Andreas Vetsch-Berner
Gemeinderat, neu



Mirjam Sprecher-Lippuner
Schulrätin, neu



Christian Eggenberger
GPK Gemeinde, bisher



Andreas Wahl-Fischer
GPK Gemeinde, neu



Ulrich Sturzenegger
Präsident Ortsgemeinde, neu



Matthias Vetsch
Ortsverwaltungsrat, neu



Stephanie Lippuner
GPK Ortsgemeinde, bisher



Roland Eggenberger
GPK Ortsgemeinde, neu

Gemeinsam für Grabs

www.fdp-grabs.ch

Gemeinsam für Grabs



Niklaus Lippuner-Nef
Gemeindepräsident, bisher

Persönliches: 1972, Gemeindepräsident, verheiratet, zwei schulpflichtige Kinder

Freizeit: Skifahren, Tennis und begeisterter Fussballkonsument

Deshalb kandidiere ich: Grabs liegt mir sehr am Herzen. Nach vier erfolgreichen Jahren bin ich bereit, weiterhin meine Energie als Gemeindepräsident für unsere Gemeinde einzusetzen und den eingeschlagenen Weg fortzusetzen. Grabs bietet eine hohe Wohn- und Lebensqualität. Diese will ich erhalten und weiter ausbauen.



Sibylle Good-Gantenbein
Gemeinderätin, neu

Persönliches: 1981, Hausfrau und Mutter, Kauffrau mit Weiterbildung im Finanzwesen und im Management von NPO, verheiratet, drei Kinder

Freizeit: Lesen, in der Natur sein

Deshalb kandidiere ich: Ich setze mich dafür ein, dass die Familien weiterhin gerne in Grabs wohnen, weil es hier attraktive Arbeitsplätze, moderne Infrastruktur und eine wunderbare Natur gibt.



Andreas Vetsch-Berner
Gemeinderat, neu

Persönliches: 1976, Ing. Agr. FH, Landwirt, Berufsbildner, Berufsfachschullehrer, verheiratet, vier Kinder

Freizeit: Landschaften und Natur erkunden, Vorstandsmitglied Landschaftsqualitätsprojekt Werdenberg, Mitglied Geschäftsprüfungskommission Ortsgemeinde Grabs

Deshalb kandidiere ich: Ich möchte mich für die Zukunft der Gemeinde Grabs einsetzen und meine Fähigkeiten einbringen.



Mirjam Sprecher-Lippuner
Schulrätin, neu

Persönliches: 1980, Hausfrau und Mutter, Klassenassistentin, gelernte Floristin, verheiratet, drei Kinder

Freizeit: Mein Garten, Joggen, Skifahren, Biken

Deshalb kandidiere ich: Ich würde mich freuen mich für die Schule einsetzen zu dürfen, da mir die Schulzeit und Zukunft unserer Kinder wichtig ist.



Christian Eggenberger
GPK Gemeinde, bisher

Persönliches: 1972, Dr.iur. HSG und dipl. Steuerexperte, verheiratet, zwei Kinder

Freizeit: Tennis, Skifahren

Deshalb kandidiere ich: «Ich setze mich für einen verantwortungsbewussten Umgang mit Steuergeldern und für eine nachhaltige Finanz- und Steuerpolitik ein.»



Andreas Wahl-Fischer
GPK Gemeinde, neu

Persönliches: 1976, Kaufmann, verheiratet, ein Kind

Freizeit: Tennis, Fitness und wandern

Deshalb kandidiere ich: Vertrauen ist gut, Kontrolle ist besser. Zu prüfen, ob alles mit rechten Dingen zu und her geht, ist eine interessante Aufgabe. Umso mehr, wenn man diese Aufgabe als GPK-Mitglied in der Gemeinde Grabs ausüben darf.



Ulrich Sturzenegger
Präsident Ortsgemeinde, neu

Persönliches: 1965, Landwirt, verheiratet, zwei erwachsene Kinder

Freizeit: Unser Lebensraum Ostschweiz mit Land und Leuten

Deshalb kandidiere ich: Als Ortsverwaltungsrat habe ich die Institution in den letzten drei Jahren besser kennengelernt. Mein Interesse wurde noch mehr geweckt. Deshalb kandidiere ich nun gerne als Präsident der Ortsgemeinde.



Matthias Vetsch
Ortsverwaltungsrat, neu

Persönliches: 1969, kaufm. Angestellter, verheiratet, zwei Kinder

Freizeit: Familie, Verein, Natur

Deshalb kandidiere ich: Ich habe Freude am Einsatz für ein lebenswertes Grabs.



Stephanie Lippuner
GPK Ortsgemeinde, bisher

Persönliches: 1994, Junior Trust Officer, ledig,

Freizeit: Tennis spielen, Reisen, mit Freunden bei einem gemütlichen Glas Wein über dies und das quatschen.

Deshalb kandidiere ich: Bereits seit vier Jahren darf ich dieses Amt ausüben und es macht mir Freude, hinter die Kulissen unserer Ortsgemeinde sehen zu können. Dabei kann ich meine Ausbildung in Accounting and Finance ebenfalls sinnvoll einsetzen.



Roland Eggenberger
GPK Ortsgemeinde, neu

Persönliches: 1987, Landwirt, Offizier Feuerwehr Grabs, verheiratet, zwei Kinder

Freizeit: Familie, Feuerwehr, Bewegung in der Natur.

Deshalb kandidiere ich: Die Ortsgemeinde Grabs ist ein wichtiger Partner der Grabser Landwirte. Mit meinem Engagement in der GPK möchte ich auf diesem Weg etwas zurückgeben und dabei die Ortsgemeinde mit ihren Aufgaben noch besser kennenlernen.